

始業式の日が 変更になっています

例年、始業式は4月6日でしたが、**今年度から、4月7日に実施**することになります。

春休み（年度始め休業）が1日長くなっておりますので、ご注意ください。

新6年生の登校について

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、臨時休業期間中であつたため、新6年生の登校日は設定しておりませんでした。今年度は、4月6日（火）に設定させていただきます。

この登校日は、始業式の前日のため、出席や欠席の扱いとはなりません。が、新年度の準備作業のお手伝いを新6年生にお願いしているものです。必ず登校しなければならない日ではありませんので、登校可能な児童のみにお願いすることになります。

ただし、児童の安全管理上、出欠の確認はさせていただきますので、当日登校できない場合は、学校までご連絡ください。お手数をおかけしますが、ご理解くださるようお願いいたします。

4月の行事予定について

4月の行事予定については、改めて、4月7日に発行する学校だよりで掲載します。

大きな変更はないと考えておりますが、今月号に掲載している行事予定は現段階のもので、ご承知おきください。

千歳市立桜木小学校
千歳市自由ヶ丘7丁目1-1
TEL: 0123(22)3301
URL: <https://chitose-edu.jp/sakuragi-e/>

4月の行事予定

日	曜	【月別目標】 『あいさつ』 ・明るく元気にあいさつをしよう。 ☆1年生を温かく迎えよう。 〈保健〉自分の体を知ろう。 〈給食〉みんなで準備をしよう。		給食
		学校行事	児童会関係	
1	木	年度始め休業（～4/6）		
2	金	転入学児童説明会13:30		
3	土			
4	日			
5	月			
6	火	新6年生登校 入学式準備		
7	水	【2時間授業】 着任式・始業式・入学式（3校時） ※学級編成発表		×
8	木	クラブ希望調査① 交通安全指導① 図書館開き(閲覧のみ)		△1
9	金	交通安全指導②		△1
10	土			
11	日			
12	月	交通安全指導③ 身体測定（2・4・5年）	児童委員会① 実行委員会①	△1
13	火	クラブ希望調査② 図書貸出開始 身体測定（1・3・6年） ALT（6・4・5年）		△1
14	水	標準学力検査（2～6年2校時：国） 声かけ運動 1年生給食開始 学級写真① 認証式（5校時）		△1
15	木	標準学力検査（2～6年2校時：算） 学級写真②		○
16	金	【B日課5時間】 標準学力検査（6年2校時：理） 学級写真③ ALT（4・3年） 知能検査（2・5年2校時）		○
17	土			
18	日			
19	月		拡大代表委員会（中休み）	○
20	火	【B日課5時間授業】 クラブ決定 家庭訪問① ALT（6・5年）		○
21	水			○
22	木	【B日課4時間授業】 家庭訪問② 歯科検診全学年（9:00～11:30）		○
23	金	【B日課4時間授業】 1年生を迎える会（3校時） 家庭訪問③		○
24	土			
25	日			
26	月	【B日課4時間授業】 家庭訪問④		○
27	火	【B日課5時間授業】 家庭訪問⑤ ALT（6・5年）	拡大代表委員会	○
28	水	分団集会①（5校時：集団下校）		○
29	木	昭和の日		
30	金	開校記念日		



「桜木の子」50名 門出の春

校長 近藤 弘隆

卒業生の門出を祝うような春の暖かい日差しの中、3月19日（金）に桜木小学校第43回卒業証書授与式が行われました。

残念ながら今年度も「新型コロナウイルス」の影響で、ご来賓や地域の皆様、在校生が参加することが出来ず、合唱や呼びかけなどがある従来の卒業式とは違う形での卒業式となってしまいましたが、昨年度とは違い、保護者の皆様に参加していただけるようにできたことだけは、良かったと思います。今年の卒業式、卒業証書授与の場面では子どもたちはマスクを外して受け取る形（校長はマスク着用）にしました。卒業式の練習時に6年生の子どもたちにも話をしましたが、子どもたちのマスクなしの素顔(?)を見るのは1年ぶり、と言うか、私が4月に桜木小学校に赴任して以来ほぼ初めてでした。何だかお互いに恥ずかしいような気持ちになりましたが、小学校生活最後の舞台である卒業式で、子どもたちのマスクなしの笑顔を見ることができただけで、とても感動しました。改めて、たかがマスク1枚ですが、表情をうかがうことが出来ないということが、本当に人間関係を寂しいものにするということを痛感しました。

第43回卒業生50名は、小学校を卒業しても「桜木の子」であることに変わりありません。担任教師だけでなく、子どもたちに関わった本校の全教職員、ご両親をはじめご家族や地域の皆さんなど、多くの方の愛情を受けて成長した「桜木の子」であることに自信を持って、これからの人生を歩いてほしいと思います。私たちはずっと卒業生「桜木の子」を応援しています。

さて、本日修了式を迎え、今年度の教育活動が全て終了しました。1年以上続く「新型コロナウイルス」の影響で、学校の教育活動が制限される中でも、保護者や地域の皆様、その他多くの皆様方のご理解、ご協力、そして大きなご支援を戴き、無事教育活動を行うことができたことに感謝申し上げます。今日子どもたちに渡した「あゆみ」は、1年間の学習の記録であり、頑張った足跡と今後の課題を読み取ることができるものと思います。是非、この1年間のお子さんの頑張りを褒めてあげてください。そして次年度はどのようなことを頑張るのか、具体的に話し合い、確認し、新しい学年に向けての準備を進めていただきますようお願いいたします。

1年間、本当にありがとうございました。

